
Die Ausstellung heißt:
Glamour und Geschichte. 40 Jahre P1.
Glamour bedeutet Glanz. 
Meistens ist damit etwas gemeint, 
das ganz anders als 
das tägliche Leben ist.
Zum Beispiel eine berühmte Person oder 
ein sehr besonderer Ort.

In dieser Ausstellung geht es um das P1.
Das P1 ist ein Nacht-Club.
Er ist sehr berühmt.
Er ist im selben Gebäude wie das Haus der Kunst.
Dieses Jahr feiert das P1 seinen 40. Geburtstag.

In einen Nacht-Club gehen die Leute zum Tanzen.
Die Musik ist laut:
Dadurch strömt sie wie in Wellen durch den Körper.
Der Raum ist besonders beleuchtet.
Und es gibt Möbel zum Sitzen und Liegen.
Die Möbel in dieser Ausstellung erinnern an frühere 
Möbel im P1.

In einen Club kommen viele verschiedene Menschen.
Sie ziehen sich dafür besonders an.
Vielleicht tanzen sie miteinander und werden für den 
Abend ein Paar.

Die Menschen in einem Nacht-Club dürfen ein 
bisschen verrückt sein. 
Hier darf man den Alltag vergessen.

Im P1 waren schon viele berühmte Menschen:
Zum Beispiel Sänger und Sängerinnen aus der 
ganzen Welt.
Es waren auch schon viele berühmte Fußballer dort.
Davon berichten die Filme in der Ausstellung.
Außerdem gibt es eine Zeitschrift.
Darin werden viele alte Geschichten aus dem 
P1 erzählt.

Sie können auch Ihre Geschichte aus dem 
P1 erzählen.
Schreiben Sie uns Ihre Geschichte auf 
einen Zettel.
Wir sammeln die Geschichten in dem 
Zettel-Kasten vor der Ausstellung.
Wir möchten später einige dieser Geschichten 
vorstellen: auf unserer Internet-Seite und 
in einer Zeitschrift in der Ausstellung.
So werden Sie mit Ihrer persönlichen 
P1-Geschichte ein Teil von dieser Ausstellung.
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